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Produktname / Product name

Montageart / Mounting

Gehäuse / Housing

Gehäusefarbe / Color of Housing

Optik /Optic

Systemleistung / Systempower 1

Ringo Trias

Pendel / Suspended

Aluminium

RAL nach Wahl / RAL on request

Opal

87W/9072lm - 125W/13104lm

1340mm x 1310mm - 1730mm x 1720mm

2700, 3000, 4000, 6500

T E C H N I S C H E  D A T E N T E C H N I C A L  D A T A

Kelvin

CRI >80

Durchmesser / Diameters

Lichtfarbtoleranz / Color tolerance MacAdam 3 (3 SDCM)

Lebensdauer / Lifetime >50.000h - L80/B10

Datenblatt Nr. / Data sheet No. D24.062

Monos Ringo Trias ist eine LED Pendelleuchte mit einem nur 50 mm hohen und 20mm breiten Profil aus 
pulverbeschichtetem Aluminium.  Die Lichtverteilung ist umlaufend ohne Unterbrechung zum Ringinneren 
gerichtet und mit einer opal/satinen Abdeckung versehen. Als schwebendes Dreieck gestaltet, ist sie ein 
faszinierendes Lichtobjekt. 

Lieferbar in den beiden Standardmaßen 1340mm x 1310mm, 1730mm x 1710mm oder in Sondermaßen, 
überzeugt die ringo trias mit schlichter Eleganz und zieht mit ihrem zeitlosen Design alle Blicke auf sich. Die 
Pendelmontage erfolgt über höhenverstellbare Seilpendel. Der Treiber ist im Deckenbaldachin verbaut.

Monos Ringo Trias is a LED pendant luminaire with a profile of powder-coated aluminium that is only 50 mm 
high and 20 mm wide.  The light distribution is directed all around without interruption to the inside of the 
ring and has an opal/satin cover. Designed as a floating triangle, it is a fascinating light object. 

Available in the two standard sizes 1340mm x 1310mm, 1730mm x 1710mm or in special sizes, the ringo 
trias convinces with simple elegance and attracts all eyes with its timeless design. The pendant is mounted 
via height-adjustable wire pendants. The driver is installed in the ceiling canopy.
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